

#BADEN-WÜRTTEMBERG 23. Juni 2015

OV und SG Hegau-Bodensee: Bundesverdienstmedaille für Roland Dost

Dem heute 74-jährigen EVG-Kollegen wurde unlängst die Verdienstmedaille der Bundesrepublik Deutschland verliehen. Wir gratulieren ganz herzlich. Der Minister für Bundesrat, Europa und Internationale Angelegenheiten in Baden-Württemberg, Peter Friedrich, nahm die hohe Auszeichnung vor. Es war das Ergebnis des lebenslangen und vielfältigen gesellschaftlichen Engagements von Roland Dost. Kollege Dost ist seit 01.12.1959 Mitglied der GDBA - heute EVG.



Dem heute 74-jährigen EVG-Kollegen wurde unlängst die Verdienstmedaille der Bundesrepublik Deutschland verliehen. Wir gratulieren ganz herzlich. Der Minister für Bundesrat, Europa und Internationale Angelegenheiten in Baden-Württemberg, Peter Friedrich, nahm die hohe Auszeichnung vor.

Es war das Ergebnis des lebenslangen und vielfältigen gesellschaftlichen Engagements von Roland Dost. Kollege Dost ist seit 01.12.1959 Mitglied der GDBA - heute EVG.

Sein Hauptanliegen war die deutsch-französische Freundschaft, die er intensiv in den damaligen Garnisonsstädten Konstanz und Radolfzell pflegen konnte.

Auch als freier Mitarbeiter des Südkuriers war es ihm immer ein Anliegen, auch über die gewerkschaftlichen Themen und Aktivitäten zu berichten.